

FLEURS DE FRANCE.

La duchesse de Norfolk dans une lettre que publie le "Tablet," invite tous les catholiques, habitant dans le voisinage de la cathédrale, à décorer leurs maisons sur le parcours de la grande procession.

Les catholiques d'outre-mer envoient pour cette cérémonie une telle quantité de fleurs qu'il a fallu affréter un navire et commander un train spécial pour les apporter à Londres.

Le Duc de Norfolk, premier duc d'Angleterre et vice président du Congrès, dès son retour du Canada, se hâta d'assurer les catholiques français, par une lettre à Mr le Sénateur de Maine et Loire, Dominique Dehahaye, de sa très vive gratitude pour l'offre qu'ils souhaitaient faire. Et maintenant, petites fleurs de France, puisque vous ne pouvez joncher le sol devant l'Hostie Sacrée, sous le ciel natal, allez ! emportez votre éclat et votre parfum par delà les mers.

PRÉPARATION LITTÉRAIRE.

Un travail littéraire très intense avait préparé le succès du Congrès. A signaler, la remarquable étude du Dr Fortescue : "Orthodox Church and the Blessed Eucharist" dont le résumé sera présenté aux Congressistes par l'auteur lui-même ; de même, l'admirable volume de Fr. Brigett : "Histoire de la Sainte Eucharistie dans la Grande Bretagne," où il est démontré que dans les temps de l'unité catholique, le culte du St Sacrement a toujours été la note dominante de la piété du peuple anglais. De nos jours, cette piété reprend visible ment son empire sur les âmes. A preuve, ces nombreuses communions quotidiennes, dont le spectacle impressionne vivement l'étranger dans les nombreuses églises catholiques de Londres. Demain, dernier dimanche qui précède l'ouverture du congrès, aura lieu la communion générale des enfants de Londres, en vue d'obtenir le succès du grand congrès catholique.

Les catholiques sont aujourd'hui dans l'empire anglais au nombre de 12,053,000, dont la moitié résident dans les trois royaumes. Chaque année — je tiens le chiffre de Mgr Bourne lui-même, — ils opèrent 14,000 conversions ; ils comptent 30 archevêques, 107 évêques, 34 vicaires apostoliques, un préfet apostolique. Ils ont à Westminster dressé une cathédrale byzantine, pour marquer que le jour du triomphe s'est enfin levé, qu'ils sont sortis des catacombes, et, dimanche prochain, à